

RÉFORME DES RETRAITES

L'ACTION CONTINUE !

secretariat.federation@ufap.fr

Pantin, le 17 mars 2023

Depuis le 19 janvier dernier, des millions de Françaises et Français, salarié(e)s du public et du privé, retraité(e)s et jeunes, se mobilisent et occupent la rue pour dénoncer et s'opposer à une réforme injuste et injustifiée !

NON à la retraite à 64 ans !

NON à l'allongement de la durée de cotisation !

L'UFAP UNSa Justice dénonce cette obstination à maintenir un projet rejeté par une immense majorité de la population !

Notre mouvement social et l'Intersyndicale nationale ont mis en échec le président de la République, la Première ministre et son gouvernement.

Ils ont choisi le passage en force à l'Assemblée nationale avec le recours au 49-3 !

L'Exécutif doit aujourd'hui prendre ses responsabilités et assumer conséquences sociales et politiques de ce véritable déni de démocratie !

Décidément, les bras d'honneur sont à la mode au Parlement !

En toute indépendance politique, l'UFAP UNSa Justice continue d'exiger le retrait de cette réforme !

Si deux motions de censure ont été rejetées, les députés devront mesurer toute l'importance de leur vote. Il ne s'agissait pas de voter pour ou contre un gouvernement ou de le faire tomber mais bel et bien de se prononcer pour ou contre une réforme refusée largement et massivement par le Peuple !

OUI AU RETRAIT DE CETTE LOI !

L'UFAP UNSa Justice fait donc le choix de poursuivre la mobilisation, dans le calme et la détermination.

Notre organisation syndicale invite celles et ceux qui le peuvent à rejoindre les rassemblements de proximité organisés par l'Intersyndicale nationale.

L'UFAP UNSa Justice appelle d'ores et déjà l'ensemble des Personnels pénitentiaires à se mobiliser massivement le jeudi 23 mars !

L'UFAP UNSa Justice soutient et encourage les actions qui seront menées localement et régionalement par les Personnels pénitentiaires dans leur établissement, leur service ou dans les cortèges !



SOYONS NOMBREUSES ET NOMBREUX À FAIRE ENTENDRE NOTRE REFUS DE CETTE RÉFORME !

Le Secrétaire Général,
Emmanuel CHAMBAUD